

CUADRO SINOPTICO

PROFESOR:

DR. FERNANDO ROMERO PERALTA

PRESENTA:

MAYRA SOLEDAD LOPEZ LOPEZ.

CARRERA:

LIC. ENFERMERIA Y NUTRICION

PICHUCALCO, CHIAPAS.

JULIO 2020

Relación y principio entre economía y salud

Cuál es la importancia

Es ser indispensable para la gestión sanitaria y la asignación de recursos, permite orientar la toma de decisiones para buscar alternativas eficientes y racionales dentro del conjunto de actividades de los servicios y las diferentes tecnologías del sistema nacional de salud.

Lo que hace la economía en la salud

Esta se define como una disciplina de estudio que integra conceptos, teorías y modelos económicos y médicos para abordar como objeto de análisis el estudio de la producción, financiamiento, distribución y consumo de los servicios de salud.

Tiene como objetivo

Estudiar la correcta mente la distribución de los recursos escasos para satisfacer las necesidades del ser humano. En otras palabras, analiza la relación entre los recursos de los que se dispone, que sean de carácter limitado y las necesidades, que son de carácter ilimitado, aunque jerarquizadas.

Es indispensable para la gestión sanitaria y la asignación de recursos, permite orientar la toma de decisiones para buscar alternativas eficientes y racionales dentro del conjunto de actividades de los servicios y las diferentes tecnologías del sistema nacional de salud.